

Worldskills 2023, la médaille d'argent en sélection régionale construction béton armé pour un jeune Ligérien

Les sélections régionales des Worldskills ont lieu depuis quelques semaines sur tout le territoire d'Auvergne-Rhône-Alpes.

Les meilleurs des départements d'Auvergne-Rhône-Alpes dans les catégories carrelage et construction en béton armé ont bataillé ferme pour arracher leurs billets pour les finales nationales qui se disputeront en septembre à Eurexpo à Lyon. Pendant près de deux jours, les 11 équipes de maçons se sont affrontées dans les ateliers du CFA du BTP à Bourg-en-Bresse avec pour mission de réaliser en binôme une pièce décorative en forme de losange devant le jury composé d'une dizaine de formateurs et d'artisans et présidé par Jean-François Villaret, formateur à Saint-Etienne (42), et Frédéric Dernaix, expert national Worldskills. Savoir allier vitesse d'exécution et qualité du travail, grâce au sens



de la précision et de la coordination, c'est tout le défi qui se posait aux compétiteurs. C'est donc avec fierté pour l'entreprise ligérienne basée à Roanne, la société SAUTEL de voir son apprenti, Pierre-Louis SAUTEL, en troisième année de baccalauréat professionnel technique en spécialité bâtiment gros œuvre, obtenir la médaille d'argent aux sélections régionales en Construction Béton Armé des WorldSkills.

Le jeune apprenti âgé de seulement 17 ans, motivé et déterminé, a su s'imposer aux côtés de concurrents qualifiés tels que des compagnons ou bien d'élèves en BP maçonnerie. Félicitations à lui ! C'est la reconnaissance de l'excellence du savoir-faire.

L'entreprise Sautel est spécialisée dans la maçonnerie et le béton armé. Elle a été créée il y a plus de 40 ans. Pierre Louis Sautel est la 3ème génération. Un bel exemple de la transmission de la passion de construire !

L'IFRBTP Loire certifiée Qualiopi

C'est avec succès que L'IFRBTP de la Loire a passé l'audit de surveillance QUALIOPi le 13 février dernier. C'est la reconnaissance de la qualité du savoir-faire et du professionnalisme d'une équipe dédiée à l'accompagnement des entreprises du BTP. Spécialisé depuis plus de 15 ans dans les formations réglementaires et de sécurité, l'IFRBTP Loire réalise chaque année plus de 12 000 heures de formation.

Carole LAVAL, responsable Formation a rejoint l'IFRBTP Loire en juin dernier. Elle nous confirme que "Résolument, cette année 2023 va être riche !" En effet, afin de poursuivre son développement, l'IFRBTP Loire élargit son offre dans les domaines techniques (soudure, lecture de plan, rénovation énergétique, étanchéité à l'air, ...) mais aussi dans le domaine managérial, pour les chefs d'équipes, les conducteurs de travaux, les tuteurs ou maîtres d'apprentissage, et enfin l'accompagnement des dirigeants.

Sans oublier des formations pour réussir ses appels d'offres avec des parcours à la carte pour mieux appréhender les marchés publics (performer son Mémoire Technique, réponse électronique, paiement dématérialisé, compte prorata ...).

